

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Análisis de fallos en la autenticación Kerberos tras la actualización de seguridad de Microsoft de noviembre 2022: Soluciones y recomendaciones para usuarios de AVEVA.

En el contexto de la creciente preocupación por la seguridad en la tecnología, es fundamental abordar un tema reciente que ha afectado a muchos usuarios de AVEVA: las fallas de autenticación de Kerberos tras la aplicación de la actualización de seguridad de Microsoft de noviembre de 2022. Este problema puede interferir con la conectividad y funcionalidad de las aplicaciones, afectando la productividad y la operación óptima en entornos industriales. AVEVA está al tanto de estas dificultades y recomienda a los usuarios revisar la información disponible en su portal de soporte. Se sugiere aplicar las configuraciones correctas y realizar pruebas exhaustivas después de cualquier actualización de software para minimizar interrupciones. Además, mantener un diálogo continuo con el soporte técnico de AVEVA puede facilitar la resolución de estos inconvenientes. Para obtener detalles específicos sobre las soluciones y pasos a seguir, visite el enlace proporcionado en nuestro sitio. La atención proactiva a estos temas garantizará que su experiencia con las soluciones AVEVA siga siendo fluida y eficiente.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710123>